



Delfina Gómez Álvarez, candidata a la gubernatura del Estado de México visitó cuatro municipios

“JUNTOS HACEMOS HISTORIA EN EL ESTADO DE MÉXICO”

# Ofrece Delfina apoyo para microempresas

ORLANDO SALINAS CESÁREO

Buscará que las mujeres reciban un pago igualitario como los hombres

**N**OPALTEPEC, Méx.- La candidata a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, se comprometió a dialogar con los empresarios mexiquenses para que las mujeres reciban un pago igualitario como los hombres, además de apoyar a las dueñas de pequeñas empresas.

Ayer la abanderada de Morena, PT y Verde Ecologista presentó varias de sus propuestas durante su evento.

“Debemos apoyar a las mujeres pues también impulsándolas, pedirle a nuestros empresarios que les paguen lo mismo a la mujer que al hombre si trabajamos igual. Segunda, ayudar a nuestras mujeres que tengan o tienen pequeñas empresas o que están en lo que llamábamos las Pymes, hay que fortalecerlas”.

“Y también a nuestros jóvenes en su primer empleo, muchos jóvenes lo único que piden es que se les dé una oportunidad de empleo”, dijo.

Dijo que llevará a cabo proyectos para impulsar a los artesanos, como a los pul-

queros que le pidieron apoyo ante el peligro de extinción del maguey.

“Vamos hacer proyectos para poder impulsar a nuestros artesanos y también nos encontramos a un señor que hace un pulque que me dijeron que estaba rico, lo único que falta es proyectar a esas personas; me pidió el campesino que le diéramos la oportunidad de que se pudieran sembrar más magueyes porque está en peligro de extinción”, comentó.

Por otro lado dijo que ante los altos índices de violencia a la mujer no va permitir que más mujeres violentadas, e invitó a hacer una cultura de denuncia.

Pidió a los hombres respetar a las mujeres y a valorarlas ya que cada día hay más casos de violencia.

Durante su visita al municipio de Axapusco la candidata Delfina Gómez, comentó que a casi menos de un mes de que se lleven a cabo las elecciones del próximo 4 de junio ya tiene integrada toda la estructura en cada una de las casillas que se instalarán en el Estado de México.

“Ya tenemos la estructura para la defensa para el 4 junio en las casillas y un aplauso a todos nuestros compañeros que ya van a estar en casilla. Lo que queremos es la democracia, ya tenemos toda la estructura de los que van a estar en casilla”,

Sin embargo, pidió a los simpatizantes y militantes de Morena, PT y Verde Ecologista a ser observadores para evitar alguna anomalía y salir a votar.

“Les pedimos nada más que por favor no pierdan de vista a la casilla Ahí es donde de momento se hacen las trampocerías”, recalzó.

Señaló que su proyecto es un equipo de trabajo unido, en el cual le siguen llegando propuestas y proyectos los cuales va tomar en cuenta.

“Esto que estamos haciendo es hacer historia, es hacer un cambio diferente que el gobierno considere a la población y sus necesidades”, dijo.

En Temascalapa se reunió con cientos de militares y simpatizantes, donde se comprometió a ver la problemática del panteón dónde presuntamente ingresan desechos que generan daños a la salud.

Durante su discurso la candidata dijo que para apoyar a los familiares de mujeres desaparecidas realizará en los próximos días una segunda reunión pero general ya que la gente se lo pidió.

“Para nuestras mujeres en violencia, qué bueno que tocamos ese punto, ya también me reuní con un grupo de madres de familia. Me decían, maestra, ¿por qué no lo convocó a nivel general? yo les decía

## PROPUESTAS

- Intercambiar información con autoridades de la Ciudad de México para disminuir la delincuencia en Edomex
- Apoyar a las pequeñas y medianas empresas de mujeres
- Impulsar a los artesanos pulqueros ante el peligro de extinción del maguey
- Instalar senderos seguros

que tuve una primera reunión con familias y me solicitaron esa cita pero que se desprende que vamos a hacer otra reunión en próximas fechas”, explicó.

Dijo que de ganar las elecciones reforzará la seguridad en el Estado de México con mayor cámaras de vigilancia, e instalar senderos seguros.

Refirió que para bajar los índices de delincuencia intercambiará y compartirá información con autoridades de la Ciudad de México, ya que aseguró que la capital del país a bajado dichos índices.

“Ahorita vemos los índices de cómo ha bajado la cuestión de delincuencia en la Ciudad de México y decimos algo está haciendo bien pero tenemos que también nosotros compartir o intercambiar esa información o esa experiencia para mejorar en el Estado de México que día con día crece la violencia. Por eso tenemos que trabajar mucho la parte de fortalecer”.

Aseguró que 8 de cada 10 mexiquenses quieren un cambio, por lo que pidió a sumarse a su proyecto.

Recalcó que las encuestas le favorecen por más de 20 puntos arriba, pero exhortó a la ciudadanía a no confiarse y salir a las calles el próximo 4 de junio a votar por ella, y aseguró que será la próxima gobernadora del Estado de México.

Vale mencionar que la abanderada se sumaron varios políticos panistas y el ex-candidato a presidente municipal del PAN en Temascalapa y del PRD en Nopaltepec

Durante su visita al municipio de Otumba, la abanderada de la candidatura común “Juntos hacemos historia en el Estado de México”, pidió a los militantes y simpatizantes de Morena, que no se confíen porque “nuestros enemigos son muy mañosos, de eso viven, pero se van a topar con pared”.

Reiteró que se realizará la vigilancia y el cuidado del voto que obtendrá Morena.

“Seguimos atendiendo las propuestas y necesidades en el Estado de México para fijar un nuevo rumbo para los mexiquenses”, indicó.

Ante maestros que este viernes la acompañaron en su campaña explicó que en algunas casillas “estamos sobrados, porque necesitamos dos personas y tenemos más de lo requerido”.

Solicitó a la militancia de Morena que estén como observadores, que se vayan a dar vuelta a las casillas para inhibir las malas acciones que se pretendan realizar.

(Con información de Patricia Venegas)



# Gómez busca simplificación administrativa

## La morenista refrenda compromisos para agilizar la apertura de negocios

**CLAUDIA GONZÁLEZ**

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

**Temascalapa, Méx.**— Implementar un plan de simplificación administrativa, con menor número de trámites, fue uno de los compromisos de Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM.

Durante su gira por Temascalapa, enumeró los compromisos que ha hecho ante organismos como el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y con mujeres empresarias, entre ellos, desarrollar la mayor facilidad administrativa del país, fortaleciendo el programa de apertura de negocios y empresas en el estado, para obtener de manera eficaz las licencias y permisos de funcionamiento municipales y estatales.

La candidata también acudió a Nopaltepec, Axapusco y Otumba, donde dijo que se ha comprometido a establecer una coordinación directa y permanente con los empresarios mexiquenses e impulsar el desarrollo mediante estímulos fiscales, creación de clústeres, paquetes energéticos y simplificación administrativa.

También busca tener a las cámaras y organizaciones empresariales como órganos de consulta permanentemente.

Destacó que trabajará con el empresariado mexiquense para lograr la "digitalización del 100% de los trámites", y realizar una revisión exhaustiva de toda la normatividad para lograr una verdadera reforma regulatoria sobre los mismos.

Afirmó que se apoyará la



ESPECIAL

Delfina Gómez dijo que habrá coordinación con empresarios.



Se apoyará la creación y modernización de parques industriales"

**DELFINA GÓMEZ**

Candidata de Morena, PT y PVEM

creación y modernización de parques industriales y la promoción de programas de desarrollo de proveedores por giro; por ejemplo, clústeres mineros, automotrices, agrícolas, y más.

En materia de estímulos fiscales, dijo que se promoverán reducciones del Impuesto Sobre Nómina (ISN) a empresas que ocupen personal que radique cerca de su centro de trabajo, y por ende, se mejore la productividad y se invierta poco tiempo en los traslados. ●

### EL DATO

Quedan 26 días de campaña por la gubernatura del Estado de México.

## Cooperación con empresarios será permanente: Delfina Gómez

► Hay que impulsar el desarrollo económico del Edomex

TEMASCAPALA, México.- La maestra **Delfina Gómez Álvarez**, candidata a gobernadora del Estado de México por **Morena, PT y PVEM**, se comprometió entablar una coordinación directa y permanente con los **empresarios mexiquenses** e impulsar el desarrollo mediante estímulos fiscales, creación de clústeres, paquetes energéticos, y simplificación administrativa. Y *"tener como órganos de consulta permanentemente a las cámaras y organizaciones empresariales"*.

En la explanada municipal, luego de dar la bienvenida a otro grupo de líderes partidistas al proyecto de la **Cuarta Transformación**, **Delfina Gómez** habló también sobre temas como **la seguridad en la entidad, apoyos a mujeres, la basificación de maestros, pero sobre todo pidió no confiarse y salir a votar el próximo 4 de junio**. Más tarde, acudió a **Nopaltepec, Axa-**

**pusco y Otumba.**

Entre las *"Propuestas del Pueblo por el Cambio"*, que ha dado a conocer ante organismos como el **Consejo Coordinador Empresarial (CCE) del Estado de México y nacional**, así como con mujeres empresarias, la candidata morenista **Delfina Gómez** agregó ayer viernes que se implementará un plan de simplificación administrativa, por lo que se buscará que el **Estado de México** sea la entidad con menor número de trámites.

Por el contrario, la maestra **Delfina Gómez**, quien encabeza la candidatura común *"Juntos Hacemos Historia en el Estado de México"*, dijo que se desarrollará la mayor facilidad administrativa del país, fortaleciendo el programa de apertura de negocios y empresas en el Estado para obtener de manera eficaz las licencias y permisos de funcionamiento municipales y estatales.

Incluso, en sus diferentes eventos al recorrer los **125 municipios del Estado de México**, **Delfina Gómez** se comprometió a trabajar con el empresariado mexiquense para lograr la *"digitalización del 100 % de los trámites"*, y realizar una *revisión exhaustiva de toda la normatividad para lograr una verdadera "Reforma Regulatoria"* sobre los mismos.

Con énfasis, **Delfina Gómez** afirmó que se apo-



yará la **creación y modernización de parques industriales**, así como la promoción de programas de desarrollo de proveedores por giro, por ejemplo, clústeres mineros, automotrices, agrícolas, y más.

A menos de un mes de las elecciones del 4 de junio, la maestra **Delfina Gómez** reveló que están en mal estado los 113 parques industriales, lo que dijo, ha limitado el desarrollo de este sector. En este sentido, se comprometió a trabajar conjuntamente con los empresarios mexiquenses para mejorar las condiciones de estos lugares y las condiciones en las que laboran.

Al respecto, **Delfina Gómez** indicó que se promoverá diversificar los polos de **desarrollo económico del estado**, en especial en las **zonas marginadas**, ampliando la distribución de gas natural y en coordinación con las autoridades correspondientes, como la **Comisión Federal de Electricidad (CFE)**, trabajará para ampliar las líneas de transmisión eléctrica con el fin de que los empresarios se instalen en dichas áreas para que se creen más empleos.



# “Lista”, estructura de Morena en Edomex

• Por Jorge Butrón  
jorge.butron@razon.com.mx

**LA CANDIDATA** de Morena al gobierno del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, informó que ya se encuentra lista la estructura para defender el voto el próximo 4 de junio, por lo que pidió a la ciudadanía tener especial atención, ya que en ese lugar es donde se hacen las marrullerías.

“Ya tenemos la estructura de defensa de casillas para el próximo 4 de junio, porque queremos que haya democracia. Ya les pedimos que no pierdan de vista las casillas, para evitar las tramposerías ya que en ningún momento pueden dejarla sola.

**EL DATO**  
**DELFINA GÓMEZ** se comprometió a entablar una coordinación directa con empresarios y a impulsar el desarrollo con estímulos fiscales.

Les pedimos que sean observadores para detectar cualquier marrullería, para asegurar nuestro triunfo”, dijo desde el municipio de Axapusco.

Señaló que desean llegar al gobierno del estado con ocurrencias, sino con propuestas que ayuden a la población, por ello reciben lo que les hacen llegar los habitantes, pues quieren que la población sea considerada como eje de la estrategia, ya que ellos saben lo que sucede en sus comunidades.

“Vamos requetebien y vamos a ganar la batalla el próximo 4 de junio y por ello, vamos a echarle muchas ganas.

“Ha sido una campaña llena de emoción y aprendizaje, por ello cuando dicen que llevamos

20 puntos, es un trabajo que hacemos en conjunto con la ciudadanía”, indicó.

Gómez Álvarez reiteró que los ejes de su administración serán la seguridad, agua, movilidad, salud, educación, cultura y personas con discapacidad, además que la prioridad es la protección a las mujeres al estar en un estado con altos niveles de agresión de género.

“Por ello queremos una mejor coordinación con los tres niveles de gobierno, reforzar la policía de género y reducir los tiempos para interponer denuncias en los Ministerios Públicos, ya que éstos también se tardan mucho en investigar los casos”, agregó.

También, mencionó que se busca mejorar los servicios urbanos, botones de pánicos y senderos seguros para mujeres.

**CABALLADA COMPLETA**

# Morena con todo en elecciones estatales



CONFIRMARON QUE APOYARÁN A LOS CANDIDATOS DE LAS DOS ENTIDADES; ECHARÁN TODA LA CARNE AL ASADOR PARA OBTENER LA VICTORIA



· Estuvieron juntos con AMLO, en Puebla

**REDACCIÓN**  
GRUPO CANTÓN

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal Ávila, coordinador de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), coincidieron en que darán todo su apoyo a los candidatos morenistas en las próximas elecciones de Coahuila y Estado de México, con el fin de que sea el proyecto partidista el que triunfe.

La mandataria capitalina dijo que se debe guardar la unidad del

partido, pues lo más importante es el propósito que se tiene; que para todo hay tiempo y que irá a Coahuila a mostrar su apoyo al aspirante Armando Gadiana Tijerina, sin olvidar que hay candidatos que las leyes electorales establecen.

Mario Delgado Carrillo, dirigente nacional de Morena hace unos días, pidió a las *corcholatas* que se unieran a las campañas de la elección de junio en el EDOMEX y Coahuila, antes de pensar en la candidatura presidencial, pues luego de que ese proceso electoral culmine, se darán a conocer los lineamientos para la contienda interna.

Por su parte, el responsable de

**PAUTAS**

En junio, una vez que concluya proceso electoral, se conocerán lineamientos para aspirantes

**PETICIÓN**

Mario Carrillo, dirigente de Morena, abogó por la unidad partidista y evitar proselitismo personal

la política interna nacional reconoció que dialogó con presidente de Morena sobre las elecciones de junio y dijo que en dos semanas estará presente en la entidad del norte del país para respaldar la campaña de Gadiana.

Negó que sea responsable de los objetos (gorras y sombrillas) que se han repartido con su nombre, y solicitó que si se tienen evidencias de los responsables le ayuden para que pueda realizar la denuncia ante las autoridades competentes.

Mientras que el exgobernador de Zacatecas, Ricardo Monreal, aceptó que irá de forma institucional para respaldar las campañas de la maestra Delfina Gómez, en el EDOMEX y del senador Gadiana, en Coahuila.

Mencionó que en la conversación con Delgado Carrillo, le instó a que ya no realizaran eventos en solitario y de forma personal y se sumaran al proyecto de manera institucional ya que después del proceso electoral, se sabrá qué condiciones tendrán los aspirantes a la Presidencia de 2024.

Las *corcholatas*, incluyendo al Canciller, Marcelo Ebrard, pero sin Moreal, acompañaron al presidente al desfile del 5 de mayo en Puebla.

PROMETE REDUCIR TRAMITOLOGÍA

# Diálogo con los empresarios será permanente, dice Delfina

La candidata de "Juntos Haremos Historia" a la gubernatura del Edomex, se comprometió a generar una reforma regulatoria



REDACCIÓN

Delfina Gómez Álvarez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, se comprometió a entablar una coordinación directa y permanente con los empresarios mexicanos e impulsar el desarrollo mediante estímulos fiscales, creación de clústeres, paquetes energéticos, y simplificación administrativa.

Además de "tener como órganos de consulta permanentemente a las cámaras y organizaciones empresariales".

En la explanada municipal, luego de dar la bienvenida a líderes partidistas al proyecto de la Cuarta Transformación, la maestra Delfina Gómez habló también sobre temas como la seguridad en la entidad, apoyos a mujeres, la basificación de maestros, pero sobre todo pidió no confiarse y salir a votar

▲ La maestra Delfina Gómez aseguró que impulsará el desarrollo del Edomex.

Foto especial

el próximo 4 de junio. Más tarde, acudió a Nopaltepec, Axapusco, y Otumba.

Entre las "Propuestas del Pueblo por el Cambio", que ha dado a conocer ante organismos como el Consejo Coordinador Empresa-

rial (CCE) del Estado de México y nacional, así como con mujeres empresarias, la candidata morenista agregó que se implementará un plan de simplificación administrativa, por lo que se buscará que el Edomex sea la entidad de apertura de negocios y empresas en el Estado para obtener de manera eficaz las licencias y permisos de funcionamiento municipales y estatales.

Delfina Gómez se comprometió a trabajar con el empresariado mexicano para lograr la "digitalización de 100% de los trámites", y realizar una revisión exhaustiva de toda la normatividad para lograr una verdadera "Reforma Regulatoria" sobre los mismos.

Afirmó que se apoyará la creación y modernización de parques industriales, así como la promoción de programas de desarrollo de proveedores por giro, por ejemplo, clústeres mineros, automotrices, agrícolas y más.

A menos de un mes de las elecciones del 4 de junio, Delfina Gómez reveló que están en mal estado los 113 parques industriales, lo que dijo, ha limitado el desarrollo de este sector.

En este sentido, se comprometió a trabajar conjuntamente con los empresarios mexicanos para mejorar las condiciones de estos lugares y las condiciones en las que laboran.

Indicó que se promoverá diversificar los polos de desarrollo económico del Estado, en especial en

“  
Vamos a lograr la digitalización de 100% de los trámites”

Delfina Gómez

las zonas marginadas, ampliando la distribución de gas natural y en coordinación con las autoridades correspondientes, como la Comisión Federal de Electricidad (CFE), trabajará para ampliar las líneas de transmisión eléctrica con el fin de que los empresarios se instalen en dichas áreas para que se creen más empleos.

La candidata morenista, en materia de estímulos fiscales, compartió que se promoverán reducciones del Impuesto Sobre Nómina (ISN), a las empresas que ocupen personal que radique cerca de su centro de trabajo y que, por ende, se mejore la productividad y se invierta poco tiempo en los traslados.

Estuvieron presentes en los eventos Martha Guerrero, presidenta del Comité Ejecutivo Estatal de Morena; Higinio Martínez Miranda, delegado especial del CEN de MORENA en el proceso electoral del Estado de México; José Couttolenc, secretario general del PVEM en el Estado de México; y Óscar González Yáñez, dirigente del PT en el Estado de México.

# Trabajaremos junto con la UACh para mejorar el campo: Delfina

## Objetivos.

La morenista aseguró que en conjunto pueden enriquecer este sector y lograr una venta justa

J. CAMACHO Y B. JASSO  
ESTADO DE MÉXICO

Delfina Gómez Álvarez, candidata por Morena, PT y Partido Verde aseguró que pedirá apoyo a especialistas e investigadores de la Universidad Autónoma Chapingo (UACh), con sede en Texcoco, para mejorar las condiciones en el campo mexiquense.

Al visitar el municipio de Temascalapa, en la zona limítrofe con el estado de Hidalgo, aseguró que los trabajos pretenden colaborar de manera conjunta entre gobierno, especialistas y campesinos para mejorar las producciones y lograr una "venta justa" de sus productos.

"Vamos a pedirle a nuestra escuela de Chapingo, al Colegio de



"Hay mucho que hacer para mejorar las condiciones de los que más lo necesitan". IVÁN CARMONA

Posgraduados, que nos apoyen en el acompañamiento y actualización de nuestros campesinos para que puedan hacer una ven-

ta justa sin intermediarios".

Dijo que a través de los docentes e investigadores del Colegio de Posgraduados, se podrá mejorar el

proceso de cultivo en todo el Estado de México, por lo que pidió confianza para poder implementarlo si gana el próximo 4 de junio.

Además, al reunirse con vecinos de la región pirámides, la morenista reiteró la necesidad de establecer mecanismos para el cuidado del agua y lograr la reforestación de los bosques ante la crisis hídrica que se vive en el país.

También se comprometió a rescatar el sistema de salud con la consolidación y la conclusión de los hospitales que no funcionan en diferentes partes de la entidad, así como modificar el programa de asistencia social a mujeres.

Ayer en su gira proselitista la abanderada de "juntos haremos Historia" también visitó los municipios de Nopaltepec, Axapuscoy y Otumba.

## Foros del pueblo

Este sábado 6 de mayo en el municipio de Chalco, la candidata Delfina Gómez, iniciará con una serie de cuatro foros denominados "Propuestas del Pueblo para el Cambio", que buscan recolectar ideas, necesidades y planteamientos de la ciudadanía para que sean integradas a su plan de gobierno que, implementará en caso de ganar las elecciones a la gubernatura mexiquense.

Se realizará de las 11:00 a las 13:00 horas y el tema será "Combate a la Pobreza y atención a grupos en situación de vulnerabilidad".



Delfina Gómez Álvarez, candidata de Morena, PT y PVEM.

NOPALTEPEC

## Programas sociales universales, propone Delfina Gómez

Angélica Segura

Delfina Gómez Álvarez, candidata de Morena, PT y PVEM, a la gubernatura del Estado de México, reafirmó que una de sus propuestas es que los programas sociales sean universales para que no sean condicionados.

A cuatro semanas de la elección, la candidata morenista recorrió la región del Valle de México, Gómez Álvarez, afirmó que los programas sociales para las mujeres seguirán vigentes, pero se enfocarán principal-

mente en las que más lo necesitan.

Acompañada por el líder estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), José Couttolenc, la abanderada morenista apuntó que de llegar a la gubernatura establecerá vínculos con los empresarios para la generación de empleos dignos y bien pagados.

Entre sus propuestas indicó que fortalecerá la competitividad y el desarrollo de las micro, pequeñas y medianas empresas, (MIPyMES)

### Propuesta

Gómez Álvarez también propuso que impulsará el papel de las mujeres en la toma de decisiones, por ello, su gabinete estará conformado 50 por ciento mujeres y 5 por ciento hombres, el objetivo es abonar a la equidad.

a través de programas y leyes que fomenten la capacitación, el crédito y las incubadoras de negocios, entre otros apoyos.